



# 大浦Lovers

長崎市立大浦小学校  
校長 中尾 善蔵



今週も、校内・校外で、大浦小の子ども達が大活躍！学びの秋が充実しています！

## 第77回長崎市小学校音楽会

11月7日から、市内小学校の3,700人が参加した「第77回長崎市小学校音楽会」が長崎ブリックホールで開催されました。

本校は、最終日の11月9日（木）に出演しました。楽曲等の詳細については、前号の学校だよりをご参照ください。

4年ぶりに保護者も鑑賞できるようになり、たくさんの保護者の方にも応援していただき、励みとなったようです。

大きなステージを前に、胸はドキドキ、体はソワソワ…。4年生は、本番のために工夫を凝らした合唱奏を練習してきました。出番を終えた子ども達の表情は、とても充実し満足した表情でした。また、練習の成果を存分に発揮できていました。お疲れ様！



## 長崎市小学校特別支援学級中央ブロック交歓会

11月10日（金）、長崎市民体育館にて、「長崎市小学校特別支援学級中央ブロック交歓会」が開催されました。

交歓会は、長崎市を6ブロックに分けて開催され、大浦小の子どもたちは、中央ブロックに出場しました。「かけっこ」や「親子玉入れ」、「王様じゃんけん」、「パプリカのダンス」等、参加した児童は全力で取り組み、たくさんの笑顔が溢れた交歓会でした！小体会同様…またしても交歓会なのですが、かけっこで走る子ども達を前にすると血が騒ぎ、大声で声援を送ってしまい、声がガラガラになったのは、言うまでもありません。子ども達の頑張る姿にエネルギーをもらいました。



## 令和5年度まちづくりアイデアコンテスト

11月11日（土）、長崎市立図書館にて、「小学生によるまちづくりアイデアコンテスト」が開催されました。

長崎市による審査の結果、優秀賞に●●●●さんの「長崎グルメ・観光スタンプラリーアプリ」が選出されました。

長崎市内から優秀賞に選ばれた20名による、「まちづくりアイデアコンテスト発表会」と「表彰式」が開催され、鈴木市長さんをはじめ、多数の保護者や市議会議員、教育委員の皆さんの前で発表しました。

●●●●さんの提案した作品は、長崎の特色ある食べ物を食べたり、観光スポットを訪れたりするたびに、アプリを使ってポイントを集めるというものでした。その後、たまったポイントは長崎の特産物やスポーツ観戦のチケットに交換でき、長崎市の良さを知ってもらいたいという願いがこもったすばらしい提案でした！

選ばれた20名は、Chromebookを駆使し、鈴木市長に自分のアイデアをプレゼンすることができました。自分たちもまちづくりの主角であるという当事者意識をもち、地域や社会をよくするために何をすべきかについて考えた、素晴らしい発表でした。

